



Junge Künstler stellen in München aus

Einen Besuch abgestattet haben der Schauspieler Heino Ferch und Freundin Marie Jeanette Steinle, Vielseitigkeitsreiterin aus Stegen, der Vernissage von Rebecca Mack und Alexander Geissler (von links) im Campari-Haus in München. Die beiden jungen Künstler aus Utting stellen zum ersten Mal aus. Rebecca Mack hat die internationale Modeschule Esmod in München besucht. Sie war Schülerin an der Salzburger Sommerakademie von Professor Hermann Nitsch und unter anderem Assistentin von Paul Renner und Aldo Mondina. Seit

Sommer 2004 arbeitet sie als Volontärin in der Kostümabteilung in der Bayrischen Staatsoper. Alexander Gregor Geissler nennt sich „autodidaktischer Objekt und Lebenskünstler“. Er ist gelernter Schreiner und war als Innenausstatter und Schreiner für Werbespots tätig außerdem in der Sportberichts-Technik. Seit 1997 arbeitet er mit Eisennägeln, Holz und Stein. In München sind Skulpturen von Geissler und Acrylgemälde von Rebecca Mack zu sehen. Im Mai stellen die beiden in der Säulenhalle in Landsberg aus. Bild: sys